



Vicepresidenta Baldetti: "Reformas por un estado más ágil"

Durante la tercera jornada de acercamiento con los sectores que participan en el proceso de reformas constitucionales propuestas por el Organismo Ejecutivo, la vicepresidenta Roxana Baldetti calificó de necesarios estos cambios para contar con un Estado más ágil.

A criterio de la subjefta de gobierno, el planteamiento de reformas va guiado a obtener un estado, además de ágil, moderno y transparente con nuevas herramientas que provean a las instancias de gobierno rutas para una administración pública ágil y en beneficio de la ciudadanía.

"Si continuamos haciendo lo mismo, no tendremos oportunidad de cosas diferentes, tenemos que salir de ese círculo y solo podremos hacerlo mediante los cambios que se están impulsando", comentó la vicemandataria.

Figuras claves

Al tiempo de hacer ver que corresponderá a los diputados al Congreso de la República, desempeñar un papel fundamental en el proceso. "Las reformas serán un reto para los legisladores; los que conocen de leyes saben que es necesario modernizar la legislatura del país" añadió.

En la presentación del proyecto de reformas, estuvo presente Pedro Esquino, integrante de la Coordinadora Nacional Indígena y Campesina (Conic), quien manifestó que sugirieron al presidente Otto



Pérez Molina la necesidad de tomar en cuenta la posesión de tierras y soluciones para los pueblos indígenas en defensa de sus territorios.

"Una reforma agraria en este momento no se puede dar en el país por la coyuntura, pero por algo se inicia el proceso, el cambio va a fortalecer las oportunidades para que los campesinos cuenten con tierras", explicó el dirigente indígena.

Al encuentro también fueron invitados representante de Plataforma Agraria. Ambos grupos anunciaron que sus análisis serán presentados la próxima semana.

